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Fornire gli aiuti necessari la linea attorno a voi Fiorello parla del segreto del suo
successo lo fa dal festival della comunicazione di Camogli con un pensiero a Sanremo lo ha
incontrato Laura Longo diretto per essere così trasversale per piacere a tutti quale è una
vita che glielo ma forse perché ho fatto talmente tante di quelle cose come evento questa
sera ho avuto talmente esperienze dalla vita il lavoro al servizio militare che ne so alla
fine riforme come uomo come persona e si vede la base è quella del villaggio turistico
quando quando mi dicono delle volte chi mi vuole denigrare diceva Abe un animatore da
villaggio invece la metro come una freccia in più il mio arco quella di aver fatti villaggi
turistici perché i villaggi turistici mi hanno impostato ad avere rispetto verso la gente
perché a villaggio turistico non eravamo rispetto a tutti i clienti per noie rosario e il
rapporto umano rapporto umano andare su un palcoscenico senza preparazione perché non
c'erano autori non c'era niente c'è un scenografie ma si improvvisava tutte le sere quindi
improvvisa oggi improvvisa domani eccomi qua io quest'anno si è vada a Sanremo come
promesso al Amadeus andrò una serata sarà quella di sabato molto ugualmente per dire da
Amadeus hai finito andiamo quindi quello che succede prima un uso macchie ben venga magari
magari sarebbe il giusto riconoscimento per un grande professionista come Gerry Scotti
insomma Scott e essendo stato sempre a Mediaset per lui è difficile arrivare a Sanremo
quindi se dovesse arrivare a Sanremo quest'anno insieme ad Amadeus sarebbe una bella cosa
un bellissimo riconoscimento per una grande carriera a Milano grande successo
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